

NAMUR

Les anciens de retour à Saint-Louis

Le banquet de l'Association des anciens et anciennes de l'institut Saint-Louis a eu lieu samedi. Il a rassemblé quelque 180 personnes.

• Jean-François LAHAUT

Chaque année, l'Association des Anciens et Anciennes de l'Institut Saint-Louis de Namur organise, le troisième samedi de novembre, un banquet de retrouvailles. Le dernier en date a rassemblé quelque 180 anciens et anciennes rhétos des promotions 1945, 1947, 1952, 1962, 1972, 1982, 1987, 1992 et 2002, dont 95 jubilaires.

Selon un rituel pour le moins éprouvé, les anciens ont d'abord été accueillis, dans la très belle salle vitrée de l'école, par Jacques Lefèvre, le président sortant de l'association.



Les rhétos 1945 et 1947 ont été mis à l'honneur lors du dernier banquet des anciens.

Une messe a ensuite été célébrée à la mémoire de tous les anciens décédés au cours de l'année.

Comme le veut la coutume, le président a également dressé le bilan des actions menées, du-

rant l'année écoulée, par l'association qui rassemble, à ce jour, plus de 400 membres.

Parmi celles-ci, on mentionnera, entre autres, l'aide financière apportée par l'association au fonds social de l'école, l'aide

à la bibliothèque et aux élèves en difficulté, la publication d'une revue, etc.

Le président passe la main

Ancien élève de l'Institut Saint-Louis, Jacques Lefèvre est sorti de rhétorique en 1957. Celui-ci est revenu dans l'école, par la suite, afin d'y enseigner jusqu'en 1996, date de son accession à la retraite. « J'ai 61

ans de présence à Saint-Louis. J'y suis rentré en 3^e primaire, le 1^{er} septembre 1947. Ensuite, j'ai fait toute ma carrière professorale dans l'école. Je pense que je suis le plus ancien, puisque j'y suis encore, notamment, en tant que membre du Pouvoir organisateur. »

Membre du Conseil d'Administration de l'Association des Anciens et Anciennes depuis quatre décennies, et président de cette dernière depuis 20 ans, Jacques Lefèvre a décidé de passer la main en tant que président. C'est Daniel Poncelet, l'actuel vice-président, qui lui succédera. Sorti de rhétorique en 1976, celui-ci est professeur de langues à l'Henallux (Haute École Namur-Liège-Luxembourg). Très impliqué dans l'association, depuis de nombreuses années, Daniel Poncelet n'a pas l'intention de tout révolutionner. « Je compte inscrire mon action dans la continuité de ce que Jacques Lefèvre a fait. Un de mes objectifs sera de resserrer les liens qui existent déjà entre tous les membres de l'association. Je vais essayer aussi d'augmenter le nombre de membres. On fera tout encore pour garder l'esprit de Saint-Louis. » ■



Les rhétos de 1952, accompagnés de leurs épouses, fêtaient le soixantième anniversaire de leur sortie de Saint-Louis.



Après 20 ans de présidence, Jacques Lefèvre (à droite) passe la main à Daniel Poncelet

NAMUR

180 anciens à Saint-Louis

Chaque année, l'Institut Saint-Louis de Namur accueille un banquet des ancien(ne)s. Le dernier en date a vu la participation de 180 ancien(ne)s rhétoricien(ne)s sorti(e)s en 1945, 1947, 1952, 1962, 1972, 1982, 1987, 1992 et 2002.

A l'occasion de cette journée de retrouvailles, Jacques Lefèvre, le président de l'association des anciens et anciennes de Saint-Louis, a cédé le flambeau à Daniel Poncelet qui occupait la fonction de vice-président.

